

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau jusqu'à ce que soit étudié le 33ième ordre du jour.

41.—Du Bureau des Commissaires, pour la nomination de constables spéciaux *re* "Montreal Street Railway".

42.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Boyd, au sujet du nettoyage des ruelles.

43.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par certains échevins le 14 du courant.

Déposés sur le bureau.

44.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la question de la fermeture de bonne heure.

M l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin RESTHER,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin CARTER, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale de Législation.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur et Monahan—10.

Contre: L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Resther, Gauvin, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand et Turcot—12.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'augmenter le crédit voté pour l'entretien des enfants abandonnés.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

46.—De la Commission Spéciale *re* Constable Pelletier, demandant un crédit de \$150 et demandant des pouvoirs additionnels.

Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que la règle 102 des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation du présent rapport, qui n'a pu être déposé entre les mains du greffier de la Cité avant 10 heures a. m., ce jour, et que ledit rapport soit reçu et renvoyé au Bureau des Commissaires.

47.—De la Commission Spéciale d'Annexion, recommandant que MM. les échevins Mayrand et Prud'homme fassent partie de la délégation à Québec.

Sur proposition de M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Sur ce, M. l'échevin ROBINSON, appuyé par M. l'échevin RESTHER,

Propose: Que les membres du Conseil qui sont ou qui seront autorisés à aller à Québec comme délégués pour surveiller la législation, reçoivent instructions de ne supporter que les mesures qui ont été approuvées par le Conseil et de ne pas s'opposer, dans aucuns cas, auxdites mesures.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

48.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet du bill demandant l'incorporation de La Compagnie du Boulevard de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—De la Commission Spéciale de Législation concernant l'ouverture de certaines rues dans le quartier De Lorimier.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—De la Commission Spéciale de Législation, deman-

Resolved: That said report lay on the table to be considered with the 33rd order of the day.

41.—From Board of Commissioners, for the appointment of special constables *re* Montreal Street Ry. Co.

42.—From Board of Commissioners, concerning certain questions put by Ald. Boyd concerning the cleaning of lanes.

43.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by members on the 14th inst.

Laid on the table.

44.—From Board of Commissioners, concerning the question of early closing.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. RESTHER,

That said report be received and lay on the table.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald WARD, seconded by Ald CARTER,

That said report be referred to the Special Committee on Legislation.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Monahan—10.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, Resther, Gauvin, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot—12.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and it was

Resolved: Accordingly.

45.—From Board of Commissioners, to increase the apportionment for the maintenance of destitute children.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

46.—From Special Committee *re* constable Pelletier for an appropriation of \$150 and asking for other powers.

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That rule 102 of the rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report which was not deposited with the City clerk before 10 o'clock a.m., this day, and that said report be received and referred to the Board of Commissioners.

47.—From Special Committee on Annexation, recommending that Ald. Mayrand and Prud'homme be appointed delegates to Quebec.

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

Ald. ROBINSON thereupon moved, seconded by Ald RESTHER,

That the members of the Council who are or who may be authorized to go to Quebec as delegates *re* legislation, be instructed to only support such measures as have been approved by this Council and in no case to oppose the same.

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

48.—From Special Committee on Legislation, concerning bill to incorporate "La Compagnie du Boulevard de Montréal".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Special Committee on Legislation, concerning the opening of certain streets in DeLorimier ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted

50.—From Special Committee on Legislation, for an amendment concerning the opening of Mountain and Guy streets.